



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -



～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

活力漲る楽しいロータリー

世界へのプレゼントになろう

2015-2016 R.I.会長メッセージ

第1203回例会 2016年3月23日 No.1172号

■ 会長時間



会長 川中 敬三

第4例会唱和 ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

『1)個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準を持って行動する。 2)取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。 3)自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。 4)ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。』

皆さんこんにちは、今年度は第4例会において、ロータリーの行動規範を唱和しています。次年度2710地区田原ガバナーエレクトは、毎例会において「4つのテストと行動規範」の唱和を推奨されています。最近広島西、広島中央、城南などはじめとして若いメンバーがどんどん増えているクラブが多いのも、その要因の一つかと思えますし、ロータリーについて今一度認識を新たにしたいと言うガバナーの篤い気持ちの表れでしょう。もう一つには4月に14RCの合同ゴルフ大会がありますが、なんと236人のエントリーがありました。例年180人前後のエントリーであったものが、急に増えたのも先程の3クラブRCが20名以上のエントリーと言う事など要因もあるかと思えます。我がクラブも12名のエントリーをして頂き大変有り難く思っています。先日13日に西条で月例杯があり、そのプレー後に、長神会長と私と前田副支配人で200人以上の方をどうするか、また5人乗りカートが54台しかないし、歩きの方をだれにするか、色々案を練りました。その結果安佐RCのメンバーと、陵北の若いメンバー私までの方は健康増進の為、歩きになりました。当日は朝早く7時頃からのスタートになりますがよろしくご協力の程お願いします。話は変わりますが、今まさに春の高校野球、選抜甲子園野球大会が開催されています。下田会員は新庄高校の同窓会長を務めておられ、今ではその新庄高校は、(故二宮初代会長)の広陵高校より強いと言われるほどになりました。第2710地区にもロータリークラブの野球大会(ガバナー杯)があり、またRC野球全国大会も甲子園であります。もとよりこの大会の発起人は瀬川会員のご尊父(北RC)が骨を折られてできたもので、陵北としても長年陰年ら心血をを注いできたものです。その大会が先週の土、日とありました。残念ながら陵北野球部は三原RCに逆転サヨナラの5対6で初戦敗退いたしました。しかし第二創造期に向け成長しているところが、随所に見られ今からが楽しみです。次年度のガバナー杯までには若いメンバーがたくさん増えることを期待致します。皆さんの温かいご声援をお願いします、本日の会長スピーチといたします。

今回の例会(4月6日)

パートナー同伴花見夜間例会
(於:半べえ)

次回の例会(4月13日)

来賓卓話
広島市防災ネットワーク 代表世話人
柳迫 長三 様

出席報告 (例会運営委員会)

3月23日(水)出席者

会員総数	52名	ご来賓	1名
出席会員	41名	ご来客	0名
欠席会員	11名	ゲスト	1名

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870

幹事報告
(高野憲一郎)

■お知らせ

- ・本日発行の週報を受付へ置いておりますので、必要な方はお持ち帰り下さい。
- ・次週3/30は休会となっておりますので、お間違えのないようご注意ください。
なお、次回の例会はパートナー同伴花見夜間例会へ変更をしております。バス希望の方は17:45にリーガロイヤルホテル広島1階花屋横から出発をします。時間厳守でお集まり下さいますようお願いいたします。(於: 半べえ 18:30~)

■BOX配布物

- ・RI第2710地区米山学友会より米山学友会会報が届きましたので配布しております。



.....SMILE BOX

川中敬三 会員、高野憲一郎 会員

近畿ツーリスト中国四国の神崎様お久しぶりです。陵北RC在籍中には、色々とお世話になりました。また今日は卓話をお願いしたところ、快く受けて頂きありがとうございます。

賀谷俊幸 会員、木本薫 会員

部屋店 木下様、入会前のゲスト出席ありがとうございます。未永く継続頂きますようお願いいたします。

竹内真一 会員

4月より、ゆうちよ1300万円に、かんぼ2000万円に限度額が増えます。その節には宜しく願い申し上げます。

愛谷俊治 会員、石田愼夫 会員、信原弘 会員、瀬川長良 会員

先日、20日ガバナー杯があり、対三原RCとの試合でした。効率良く5点を取ったものの相手も要領よく6点を取り、残念ながら負けましたが、来年は期待して下さい。野球同好会に入っている方は全員出宝をお願い致します。

川中敬三 会員

先日の野球大会へ出席できませんで、申し訳ありませんでした。3月30日の打ち上げには出席致します。

当日計	26,000円	累計	766,000円
-----	---------	----	----------

来 賓 卓 話

広島陵北ロータリークラブの皆様

『2016年旅行トレンド～注目の旅先&イベント・楽しみ方とお進め旅行』

(株)近畿日本ツーリスト中国四国
取締役 営業管理部長
神崎 正明 様

■暦が良く有給取得義務化の開始が待たれる2016年。旅行のスタイルは益々多様化へ



休暇面では2016年は旅がしやすい?!

2016年は3連休が多く、GWの休暇は、3-3-2の並びで、1日休めば大型連休にしやすい暦です。有給休暇取得義務化の流れも予測されます。



来 賓 卓 話

■旅行計画の前におさえておきた今年の暦と休暇トレンド

例えば土日週休二日なら……

- ・3連休は、年6回と多い(※正月・GW除く)

1/9(土)～1/11(祝)、3/19(土)～3/21(祝)、7/16(土)～7/18(祝)、9/17(土)～9/19(祝)、10/8(土)～10/10(祝)、12/23(祝)～12/25(日)

- ・GWは、3-3-2と休暇は分割されているが、有給取得で大型連休化にしやすい。

4/29(祝)～5/1(日)、5/3(祝)～5/5(祝)、5/7(土)～5/8(日)

- ・山の日が誕生し、8月11日が祝日に(海の日は7月18日 月曜日)

お盆休みと合わせて長期休暇がとりやすくなるかもしれません

- ・有給休暇取得義務化、4月より施行予定?

従業員に年5日の有給休暇を取得する義務を企業に課す動きがあります。実現すれば、現役世代が旅に出やすい環境が整いそう。現在のところ2016年春からの施行となっていますが、最終的にどうなるのか注目したいところです。

■2016年旅トレンド【1】北海道新幹線 開通で、本州と北海道の交流がUP!

3月26日、北海道新幹線の、新函館北斗・新青森間が開業します。東北新幹線経由で、東京から新函館北斗駅まで、最速で4時間2分、価格は22,690円(東京-新函館北斗・通常期普通車指定席)。「移動も旅の楽しみ」と捉える昨今の動きを考えると、車窓を楽しみ、途中下車できる鉄道は、飛行機とは違う旅の魅力があり、時間に余裕のあるシニアを中心に注目が集まりそうです。価格面についても、既に新幹線を有するJR各社では、会員限定、あるいは企画切符等で、需給にあわせてお得な料金設定をしています。北海道新幹線についても、同様となる可能性が高いと思われます。また、首都圏と北海道が結ばれたという点がクローズアップされがちですが、一番開業効果が高いのは沿線エリア。北海道道南と東北は、地理的に近いのですが、飛行機の便もなく今まで交流が意外と少なかったのです。陸路でスピーディーに繋がることで、北海道と東北の人や文化の交流も活発化しそうです。



函館は観光・グルメ・歴史など旅の魅力が揃う

来 賓 卓 話

■2016年旅トレンド【2】 民泊規制緩和にルール化。“泊まる”という価値観やスタイルが多様化

訪日外国人の増加に伴い、都市部での宿泊施設の不足や、価格高騰が問題となっています。そんな中、政府は旅館業法の規制緩和を特区中心に進めており、空いている賃貸物件を宿として提供するサービスが始まります。これら長期滞在など条件はあるものの日本人も利用可能なので検討をしたいところ。またここ数年、個人宅と旅行者をマッチングするサイトが活況ですが、実は法的にグレーな所があり近隣のトラブルなどの問題も発生していました。この辺りの法的整備も徐々に進みそうです。昨秋オープンした「星のや富士」がコンセプトとするグランピング(グラマラスなキャンプ)、「究極の寝落ち」「泊まれる本屋」をテーマに池袋にオープンした BOOK AND BED TOKYO など、“泊まる”というスタイルの多様化にも注目が集まります。旅行者にとって、選択肢が増えることはうれしいこと。でも規制緩和の流れからの施策であることを忘れず、旅行者サイドも「安全面は自己責任」という意識の転換をする必要性が生まれそうです。



池袋にオープンした”BOOK AND BED TOKYO”。究極の寝落ちがテーマ

■2016年旅トレンド【3】 休暇と費用の関係から若者地方旅が賑わうかも！

2016年4月からは、年間5日間の有給取得が企業に義務付けられることが、検討されています。平日に休暇を得られれば、旅行日程の確保だけではなく、混雑を回避でき、宿泊費も安くなるなど、旅行へのハードルが幾重にも下がります。現役世代の旅行需要喚起、特に休暇や費用面での影響が大きい若者が、旅に出る可能性が高くなると期待しています。旅先も、有名な観光地や都市部は訪日外国人の増加による宿泊費の価格高騰などが影響し、日本人が旅をし難くなっています。SNSなどでの反応やインパクトを気にする若者世代だけに、「穴場の地方旅」を嗜好する動きも期待できると考えます。



有給休暇取得義務化なるか？！2016年は穴場の地方旅へ

来 賓 卓 話

■2016年トレンド【4】世界遺産登録なるか？長崎の教会群とキリスト教関連遺産

2015年軍艦島などが「明治日本の産業革命遺産」として世界遺産登録を受けた長崎県。2016年には“長崎の教会群とキリスト教関連遺産”で2年連続の世界遺産登録を目指しましたが、諸般の事情により取り下げが閣議決定されました。(2月9日)平成30年の登録に再度取り組むと聞いています。このような背景のもと、観光客が例年増えることもあり、少し早めに見学をするというのもいいかもしれません(※ただし現状も大浦天主堂を除く教会群の見学には、事前に連絡が必要となっています)。また教会は観光スポットではありませんので、見学に際しては、旅行者も配慮ある行動を心がけたいですね。



今後、世界遺産登録が期待される田平天主堂(長崎県平戸市)

■2016年トレンド【5】瀬戸内国際芸術祭2016開幕&京都鉄道博物館オープン、その他イベント

2016年は様々なイベントがあります。最後にガイドが注目しているイベントをいくつかご紹介しておきます。

3月：瀬戸内国際芸術祭2016

2010年に始まった芸術祭も、今年で3回目を迎えます。回を重ねるたびに規模が拡大し、2013には来場者数107万人を記録しました。今回は香川県と岡山県の12島14会場で開催。春・夏・秋の3シーズンで、トータル108日間の開催となります。アート作品の公開やイベントに加えて、「瀬戸内の食」「世界との文化交流」「県内や瀬戸内の他地域との連携」などに力を入れて展開するといいい、体感型の催しも多くなる予定。



スナッフパペッツ～巨大な人形劇を製作・上演するオーストラリアのパフォーミング・グループ

来 賓 卓 話

4月:京都鉄道博物館オープン

梅小路蒸気機関車館が、今年4月29日に、京都鉄道博物館としてリニューアルオープン。蒸気機関車から新幹線まで、収蔵車両は53両。規模もさることながら体感型の設備も多く取り入れるといい、年代問わず楽しめる施設となりそうです。



京都鉄道博物館(JR西日本提供)

5月:G7伊勢志摩サミット開催

5月26日、27日にサミットが開催される伊勢志摩は、2013年の伊勢神宮の式年遷宮を機に、旅をされた方も多いかもかもしれません。そんな伊勢志摩が、サミット開催により今年は世界中から注目が集まりそうです。(広島市も外相会議4/10.11が開催されます。)他にも東京ディズニーシーやユニバーサルスタジオジャパンが開園15周年、有田焼発祥400周年など、周年イベントもあります。ご自身でも気になるイベントをチェックして、2016年も旅を楽しんでいただければ幸いです。

旅行商品の紹介

瀬戸内アートな旅

こだわりの一室 山陰山陽

ぐるり北海道とサハリン11日間

クイーンエリザベスで行く ヨーロッパクルーズ6日間

クイーンエリザベスで行く 絶景のノルウェーフィヨルドクルーズ11日間

以上